

西粟倉村消防操法訓練大会に出場 岡山県消防操法訓練大会第1部が



五月二十一日、第53回岡山県消防操法訓練大会が、岡山県消防学校（瀬戸町）で開催され、本村消防団第1部（大茅）がポンプ車操法の部に出席しました。

大会は、ポンプ車の部17チームと小型ポンプの部18チームが参加しました。本村消防団はポンプ車の部14番目午後2時40分に競技を開始しました。

当日は、「五月晴れ」と言うには暑すぎるほどの陽気でしたが、申しきりがないコンディションで大会に臨むことができました。あいにく上位入賞は果たせませんでしたが、満足のいく操法ができたように感じられました。



■ポンプ車操法の部	
指揮者	金田
1番員	木村
2番員	井上
3番員	田田
4番員	穂洋純大君辰
補助員	積一輔幸也

3月から約2ヶ月半の間毎晩のように練習を重ねてきた選手の皆さん、第1部の皆さん、そして選手を支えてきた家族の皆さん、たいへんお疲れさまでした。



中土居地区における平成18年度米づくりオーナーの田植え作業が5月14日快晴に恵まれ行われました。今年は大阪市・姫路市・岡山市・香川県宇多津町などの10組のオーナーから申し込みがありました。

当日は実行委員会及び作業ボランティアを含めた総勢47名が、実行委員会会長の挨拶、農家の手植え説明の後、全員で横一列に並んで作業を開始しました。

参加者の皆さんは大人も子どもも稲を植えたり、泥遊び、カエル取りなど泥田遊びを十分満足したようでした。秋の大豊作を祈りながら頑張つて行きたいと思います。



西粟倉村は、岡山県の中でも自然の豊かな地域として知られています。志戸坂の桜をはじめこれらの自然は、村の大切な資源でもあります。今後もこの美しい自然を大切に守つていきましょう。



湯の里米づくり オーナー作業

坂根さくら祭り

去る4月23日（日曜日）に坂根志戸坂のゲートボール場に於きました。恒例の桜祭りを開催しました。今年は天氣にも恵まれて満開の桜の下、たくさんの方にお越しいただき盛大に開催できました。

西粟倉村は、岡山県の中でも自然の豊かな地域として知られています。志戸坂の桜をはじめこれらの自然は、